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えんど久子県議（別府市選出）県議会の常任委員会で

35

えんど久子のホームページはっぴーえんど・どっとねっとをぜひご覧ください

２
人
に
な
っ
た
日
本
共
産
党
県
議
団
で
す
が
、
一
般
質
問

は
４
年
間
で
９
回
し
か
あ
り
ま
せ
ん
。
し
か
も
、
一
般
質
問

し
た
会
派
は
議
案
質
疑
が
で
き
な
い
と
い
う
規
定
が
あ
り
ま

す
。
日
本
共
産
党
は
、
本
会
議
で
の
発
言
の
機
会
を
増
や
す

こ
と
な
ど
議
会
改
革
を
求
め
て
い
ま
す
。

１
２
月
の
県
議
会
で
は
、
堤
栄
三
県
議
が
一
般
質
問
し
ま

し
た
。

本
会
議
で
の
発
言
機
会
を
増
や
せ

医療的ケア児やふたご三つ子への支援強化を
保
護
者
は
睡
眠
不
足
が
深
刻

医
療
的
ケ
ア
児
に
つ
い
て
は
「
シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
の
受

け
入
れ
を
増
や
す
た
め
に
、
今
年
度(

移
動
式
リ
フ
ト
や
シ
ャ

ワ
ー
ス
ト
レ
ッ
チ
ャ
ー
な
ど
の)

設
備
整
備
へ
の
助
成
を
行
っ

て
い
る
」
と
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。

多
胎
児
の
育
児
支
援
に
つ
い
て
は
「
な
る
べ
く
多
胎
児

の
育
児
経
験
者
を
ホ
ー
ム
ス
タ
ー
ト(

悩
み
を
聞
き
な
が
ら

一
緒
に
家
事
を
す
る
な
ど
サ
ポ
ー
ト)

と
し
て
派
遣
す
る
な

ど
し
て
い
る
。
大
変
さ
は
認
識
し
て
い
る
の
で
今
後
プ
ラ

ン
に
反
映
さ
せ
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

地
域
の
医
療
を
守
る
べ
き

病
院
の
再
編
統
合
問
題
に
つ
い
て
、
え
ん
ど
県
議
は

「
山
香
病
院
は
９
７
％
と
満
床
に
近
く
全
国
の
類
似
病
院

で
ト
ッ
プ
だ
。
大
変
努
力
さ
れ
て
経
営
状
況
も
よ
い
。
地

域
医
療
を
守
る
べ
き
だ
」
と
発
言
し
ま
し
た
。

本
会
議
で
知
事
よ
り
「
質
の
高
い
医
療
が
ど
こ
で
も
受

け
ら
れ
る
こ
と
が
重
要
だ
。
国
の
や
り
方
は
遺
憾
だ
。
国

に
真
摯
に
対
応
し
て
も
ら
い
た
い
と
全
国
知
事
会
で
要
請

し
た
。
地
域
医
療
構
想
調
整
会
議
で
て
い
ね
い
に
議
論
し

て
い
く
」
な
ど

の
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。

福祉保健生活環境委員会で質問す

るえんど久子。「地域のみなさんは

自分たちの病院という意識が高く、

のぼりを立てて反対している」とえ

んど久子。

2019.12.6.大分県議会

１
２
月
６
日
の
県
議
会
の
福
祉
保
健
生
活
環
境
委
員
会

で
、
え
ん
ど
久
子
県
議
は
、
医
療
的
ケ
ア
が
必
要
な
子
ど

も
や
双
子
三
つ
子
な
ど
多
胎
児
の
家
庭
へ
の
支
援
に
つ
い

て
「
保
護
者
は
睡
眠
不
足
で
大
変
だ
と
聞
く
が
、
さ
ら
に

支
援
が
必
要
で
は
」
と
質
問
。

シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ
増
や
す
た
め
に



１
２
月
県
議
会
最
終
日
の
１
１
日
、
公

立
・
公
的
病
院
の
維
持
・
存
続
の
た
め
の

支
援
の
拡
充
を
求
め
る
意
見
書
が
、
全
会

一
致
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。
県
民
ク
ラ
ブ

が
提
出
者
で
し
た
。
今
後
も
力
を
あ
わ
せ

て
い
き
ま
し
ょ
う
。

日
田
彦
山
線
は
鉄
道
に
よ
る
地
元
負
担

の
な
い
早
期
復
旧
を
、
と
い
う
趣
旨
の

意
見
書
を
１
２
月
の
県
議
会
に
提
出
し

た
い
と
準
備
し
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
、

他
会
派
か
ら
の
賛
成
者
が
得
ら
れ
ず
、

本
会
議
に
提
出
す
る
こ
と
が
で
き
な
か
っ

た
の
で
す
。
非
常
に
残
念
で
す
。

２
人
の
提
出
者
と
２
人
以
上
の
賛
成

者
が
な
け
れ
ば
本
会
議
に
提
出
で
き
ま

せ
ん
。

今
後
と
も
が
ん
ば
り
ま
す
。

大分県議会HP→インターネット中継で本会議の録画を見ることができます。ぜひご覧ください

原
発
事
故
か
ら
子
ど
も
を
守
る
た
め
の
請
願

不
採
択
に

意見書を全会一致で採択

日
田
彦
山
線
の
復
旧
を
求
め
る
意
見
書

提
出
で
き
ず

公的病院への支援拡充を求める
県
議
会
の
え
ん
ど
県
議
が
所
属
す
る
委

員
会
で
、
原
発
事
故
か
ら
健
康
を
守
る
た

め
の
安
定
ヨ
ウ
素
剤
の
事
前
配
布
を
求
め

る
請
願
を
審
議
。
１
０
人
も
の
傍
聴
い
た

だ
き
、
え
ん
ど
久
子
県
議
は
提
出
者
の
み

な
さ
ん
の
思
い
を
代
弁
し
発
言
。

今
は
県
内
１
カ
所
、
県
病
の
近
く
の
薬

剤
師
会
に
備
蓄
し
て
い
る
ヨ
ウ
素
剤
。
分

散
し
て
備
蓄
す
る
な
ど
少
し
で
も
前
に
す

す
め
た
い
と
、
本
会
議
で
は
賛
成
討
論
を

行
い
ま
し
た
が
、
不
採
択
に
な
り
大
変
残

念
で
す
。

最終日に討論をするえんど久子県議

２０１９．１２．１１．

県議会本会議場にて

１
０
月
１
８
日
に
介
護
職
員
確
保
に

つ
い
て
の
県
と
の
意
見
交
換
会
を
し
ま

し
た(

写
真)

。
こ
の
時
に
出
た
「
介
護

職
の
イ
メ
ー
ジ
ア
ッ
プ
の
た
め
３
Ｋ
の

イ
メ
ー
ジ
を
払
拭
す
る
ＣМ

を
」
「
障

が
い
者
の
暮
ら
し
を
知
っ
て
も
ら
う
Ｄ

Ｖ
Ｄ
を
」
と
い
う
声
が
反
映
さ
れ
て
い

る
と
感
じ
ま
す
。

え
ん
ど
県
議
は
「
あ
り
が
た
い
内
容

だ
。
現
場
の
声
を
聞
き
な
が
ら
取
り
組

ん
で
ほ
し
い
」
と
発
言
し
ま
し
た
。

関
係
者
の
声
を
反
映
し
て

来
年
度
の
予
算
要
求
の
中
に
「
介
護

の
イ
メ
ー
ジ
ア
ッ
プ
大
作
戦
事
業
」
１

９
９
７
万
４
０
０
０
円
が
含
ま
れ
て
い

ま
す
。

Ｐ
Ｒ
動
画
を
作
っ
て
Ｓ
Ｎ
Ｓ
で
発
信

す
る
、
若
手
介
護
職
員
の
交
流
研
修
会

な
ど
を
や
り
た
い
と
の
こ
と
で
す
。

来
年
度

介
護
の

イ
メ
ー
ジ
ア
ッ
プ
大
作
戦
を


